



通信

HP 学校だより
R4. 2. 9
NO. 39
文責 伊藤美佳



活発な委員会活動

新型コロナウイルス感染拡大がまだ収まらない状態ですが、子供たちは委員会活動をとおりて、学校生活をより豊かにすることを学んでいます。

放送委員会が、各クラスの好きな曲ベスト3アンケートをし、1クラスごとに発表と曲を流して昼の放送をより楽しいものにしてくれました。アナウンサーの子のDJっぽい話し方もおもしろいです。

集会委員会は、来年度150周年を迎える豊坂小学校のマスコット総選挙を、企画・運営してくれています。全校から応募されたマスコットから決戦に残った3つを選び、今、まさに総選挙のまただ中です。どのマスコットもアイデアいっぱいですてきなものです。豊坂小学校のかわいいマスコットがどれになるのか楽しみです。

体育委員会が作成した「豊坂小ハンドクラップ」をみんなに楽しんでもらおうと、ハンドクラップ週間を企画しました。ハンドクラップの2番はまだ全校に浸透していないので、今週は2番の練習、来週はみんなで楽しくハンドクラップを踊ります。

代表委員会が実施してくれていた「ワールドあいさつ運動」は終わりましたが、高学年は、あいさつの大切さを学級で考え、どんなあいさつをするのかをクラスのネームプレートに掲げているクラスもあります。高学年が見本となって「あいさつ」をすることで、低学年の子たちにも気持ちの良い「あいさつ」が浸透することを期待したいです。

給食委員会も少しでもみんなが楽しく給食を食べられるように、給食ビンゴを実施しています。しっかり食べることで、残食も減り、SDGsを学ぶことにもつながります。

他の委員会も、日々の仕事をしっかりと行ってくれています。小さな社会で、工夫をしながら生活をより良くする経験は、子供たちが自立したときに生きてくるとことでしょう。これからも、生活をよりよくしようと動き出す豊坂っ子に期待します。

租税教室

7日(月)に6年生が「租税教室」で税金について学びました。講師は、鈴木化学工業所の小幡様と植松様でした。税金の流れやどのように使われているのかをわかりやすく教えてくださいました。子供たちにとっても「消費税」は身近なものです。自分たちが支払った税金で、道路が整備されたり、救急車を無料で利用できたりするなど、豊かな生活には欠かせないことを学べたと思います。



マスクと換気 そして手洗い

新型コロナウイルス感染拡大が未だ止まりません。子供たちには元気に登校して、学校生活を楽しんでもらいたいです。そのために、マスク着用(不織布マスクが感染対策としてベストです)、部屋の換気、手洗い、うがいをよろしくお願ひします。

また、運動、規則正しい生活(早寝、早起き、しっかりご飯を食べる)が免疫を高めます。自分のため、大切な人たちのために、できることを心がけたいです。